



DESAFÍOS

La máxima prioridad es el bienestar y la seguridad de los pacientes. Eso se extiende más allá de su salud física para proteger su Información de salud personal (PHI). Con recetas, gráficos, pulseras y referencias flotando por ahí, esta puede ser un área difícil de controlar.

Entonces, si un entorno de atención médica tiene ...

- PHI saliendo del sitio sin trazabilidad
- La necesidad de interoperabilidad entre EMR y sistemas de impresión
- Entornos de impresión complejos
- Envío de faxes confidenciales a otras clínicas, departamentos o farmacias externas

PaperCut MF es la solución para usted.

La simplicidad de configuración e implementación, junto con el ahorro de costos y desperdicios, hacen que esto sea una obviedad tanto para las organizaciones pequeñas como para las grandes "

Chris Peterman - Administrador de sistemas de clientes de Epic, Southeast Health.



Find-Me, PHI & Compliance

La autenticación en el dispositivo es un paso crítico para crear un acceso simple y seguro para imprimir registros, notas, etc., especialmente en centros de salud comunitarios más pequeños con dispositivos heredados de flotas mixtas. La liberación de impresión segura, combinada con la impresión Find-Me, se ve así: los usuarios envían trabajos de impresión a una sola cola de impresión desde su computadora o dispositivo, y deslizan su credencial en la impresora a la que están más cerca para confirmar su identidad y liberar su impresión. trabajo. Y si esta es una d e esas ocasiones en las que una impresión nunca se publica, simplemente la eliminaremos de forma segura. Find-Me resuelve medidas de cumplimiento críticas para PHI y elimina el riesgo de multas elevadas.

🔜 Integraciones de fax EMR / EHR

El front-end es una cosa, pero la impresión back-end desde una aplicación EHR es otra. Papercut sigue manteniéndolo simple y fácil proporcionando una integración completa en los sistemas de HCE más populares; Epic, Cerner, MediTech, por nombrar algunos. La clave aquí es mantener la misma conveniencia, consistencia, confiabilidad y seguridad que Papercut ofrece a los Administradores y aplicar la misma facilidad de uso de cualquier sistema EHR. Con la autenticación, el envío de faxes seguro también sigue siendo una de las principales necesidades. Ya sea la entrega de API o SMTP genérico, Papercut toma ese flujo de trabajo y brinda una experiencia segura y confiable, con puntos finales y búsquedas en la libreta de direcciones.

■ Mobile Printing

En las oficinas clínicas y de comportamiento de todo el país, los trabajadores móviles con dispositivos móviles brindan comodidad, pero requieren la administración adecuada para que sea más fácil. Papercut toma cualquier dispositivo móvil de sus médicos, enfermeras y personal administrativo en movimiento, y les permite imprimir desde cualquier dispositivo móvil, sin importar el sistema operativo; iPhones, Androids, Chromebooks o Macbook Airs, por nombrar algunos. ¿Preocupado por la seguridad? Su trabajo de impresión entra en una cola de espera segura y estará esperando que lo liberen una vez que regrese a la oficina o se encuentre frente a su dispositivo. Mobility Print proporciona la conveniencia y la facilidad de la impresión compatible con dispositivos móviles a medida que más y más instalaciones adoptan una mentalidad de primero digital.

mplementación del controlador de impresión

Agregar nueva impresión es tedioso, no importa cómo lo corte. Print Deploy automatiza las frustrantes y laboriosas tareas de configurar colas de impresión e implementar controladores de impresión. Es perfecto si tiene varias ubicaciones (por ejemplo, clínicas, campus, socios) con pocos recursos de TI en el sitio, tiene médicos y enfermeras moviéndose entre ubicaciones, necesita acceso a impresoras a pedido o tiene un entorno informático mixto y desea una manera fácil de habilitar imprimir en todos ellos (sin importar el sistema operativo o el nivel de permiso del usuario final). Print Deploy facilita nuestro enfoque "Clonar-Configurar-Implementar-Disfrutar".



Ejemplos de atención médica

- · Hospitales
- · Unidad de terapia intensiva
- Clínicas de Urgencias
- · Centros de salud comunitarios
- · Oficinas dentales
- Instalaciones de laboratorio
- Pronto-Socorro
- instalaciones de salud conductual
- Especialistas en salud mental: psicólogo, psiquiatra, servicios de asesoramiento, servicios de terapia, servicios de rehabilitación,
- Clínicas de fisioterapia
- Centro de rehabilitación para dependientes d e sustancias químicas
- Asilo
- · Programas de salud

Características adicionales

Autenticación

Tranquilidad sabiendo que la persona adecuada recoge los trabajos de impresión con múltiples métodos de autenticación para los usuarios y la seguridad de los documentos.

Gestión del Dashboard

Acceda a toda la información necesaria sobre el entorno de impresión e n el panel de administración basado en web.

Proveedor neutral

PaperCut supports all setups, sizes, and mixed environments like mac/ windows to facilitate change and flexibility.

Find-Me

Los usuarios pueden imprimir sus trabajos de forma segura en cualquier impresora multifunción habilitada con autenticación, lo que también ayuda a eliminar la necesidad de que el personal se preocupe por la impresora en la que imprimir; solo usa la cola encuéntrame.

FER A Compliance

Mantenga la información personal personal con la función de liberación de impresión segura de PaperCut.

Impresión basada en reglas

Redirija los trabajos de impresión a dispositivos más rentables.

Cuotas

Elija una asignación de saldo para dar a los estudiantes y profesores. Da la capacidad de mostrar conciencia y responsabilidad.

Soporte técnico

Instalación, implementación, configuración, capacitación y soporte, todo brindado por el galardonado equipo de expertos de ACDI.

Políticas de impresión

Controle el entorno de impresión administrando a los usuarios en función de los comportamientos admitidos, es decir, B / N, Dúplex, por aplicación, etc.

